

Instrumentenvorstellung

Musik – das neue Hobby?

VS. Das Jungmusikkorps Sissach (JMKS) stellt sich in Zusammenarbeit mit der Jugendmusikschule Sissach (JMS) am Samstag, 31. Oktober 1998, ab 9.15 bis 12.00 Uhr in den Räumen des Feuerwehrmagazins Sissach vor. Kinder und Jugendliche, die ein Blasinstrument erlernen wollen, können sich zusammen mit den Eltern über die musikalische Jugendarbeit des JMKS informieren. Wir haben

einiges zu bieten, vom einzelnen Instrument bis zum modernen Jugendblasorchester. Mit der Unterzeichnung des Mitgliederformulars wird der Jungmusikantin und/oder dem Jungmusikanten ein Instrument für nur 100 Franken pro Jahr ausgehändigt.

Die JMS stellt in ihren Unterrichtsräumen alle Instrumente vor, für die Unterricht erteilt wird. Ausprobieren ist erwünscht!